
　

　

　

　

　

　　Ａ. その方針です。（市）

　　Ｑ. 2025年1月より運用開始見込みとのことでしたが、その場合は2024年12月には利用者登録が

　　　  可能であるという認識でしょうか。

　　Ｑ. 電子入札においても予定価格は事前公表されるのでしょうか。

　　Ａ. 予定価格、最低制限価格ともに事前公表する方針です。（市）

　　Ａ. 検索条件に等級を指定いただくことはできません。（市）

　　Ｑ. 情報公開システムにおける案件の検索条件について、"A"や"B"など等級で検索することは

　　　  できないでしょうか。

　　Ｑ. 一般競争入札の案件も電子で実施される方針でしょうか。

　　Ａ. その方針です。（市）

　　Ａ. 指名通知書に予定価格は掲載されませんが、電子入札システムにログインいただき、

　　　　案件情報を参照いただければ、予定価格や最低制限価格を確認いただくことが可能です。（市）

　　Ａ. 今後も同様のフォーマットを用いる方針です。（市）

　　Ｑ. 電子入札においても予定価格は指名通知書に掲載される認識でしょうか。

　　　＜結果＞質疑応答については、これまで同様ＦＡＸにより行います。

　　Ｑ. 内訳書は従来と同様のフォーマットを今後も用いる方針でしょうか。

　　Ｑ. 質疑応答は電子入札システム上で実施される方針でしょうか。

　　Ａ. 質疑応答の方針につきましては検討し、後日、ホームページで公表させていただきます。（市）

　　Ｑ. 検証機能は利用されるのでしょうか。

　　Ａ. 検証機能は利用される設定となっております。（日立）

　　Ｑ. 万が一システムに障害が発生した場合は、紙での入札に対応してもらえるのでしょうか。

　　Ａ. 緊急時には紙入札で対応いたします。（市）

　　　　提出が無い場合につきましては、個別にフォローさせていただきます。（市）

　　Ａ. システムの仕様としましても、発注者様画面にて各指名業者様の指名通知書確認状況等を

　　　　リアルタイムで把握することが可能です。（日立）

　　Ｑ. 指名通知メールに気づかず応札できていない場合、何らかの連絡はあるでしょうか。

　　Ａ. 指名通知後しばらく経過しても指名通知書を参照されていない場合や、受領確認書の

【質疑応答】

　　Ｑ. 電子入札システムの仕様は佐賀県や佐賀市と同じという認識でよいでしょうか。

　　Ａ. 左様でございます。（日立）



　

　

－以上－

　　　　可能ですが、鹿島市様よりファイル形式の指定がある場合には、そちらの内容に沿った

　　　　形式で添付いただければと思います。（日立）

　　Ｑ. 内訳書のファイル形式を教えてください。

　　Ａ. システムの仕様としましてはPDFやExcel等であれば、特に制限なく添付いただくことが

　　　  よいでしょうか。

　　Ａ. 左様でございます。ICカード購入先の認証局に確認いただき、更新の手続きを

　　　　お願いいたします。（日立）

　　Ｑ. 現在手元に有効期限切れのICカードがあります。購入先の認証局に確認すれば


